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Na proposta de reforma administrativa enviada à Assembleia Legislativa do Paraná, o Governo do
Estado incluiu entre as novas medidas  a criação de secretarias específicas para a Cultura e o
Esporte.
A medida vai ao encontro dos anseios de diversas entidades  públicas, privadas, associações de
classe e do terceiro setor, que manifestaram a importância de maior autonomia administrativa
dessas áreas.
Nos últimos  meses, ao menos 165 órgãos formalizaram, via cartas e ofícios enviados ao
governador Carlos Massa Ratinho Junior, o posicionamento favorável  ao desmembramento das
estruturas.
Dessa maneira, defendem, o Estado conseguirá dialogar melhor com prefeituras municipais,
federações, conselhos, sindicatos e associações do  terceiro setor.
ESPORTE – A nova pasta do Esporte deverá valorizar o segmento, que tem obtido expressivos
resultados em âmbito nacional  e internacional, além de ajudar na movimentação da economia,
geração de empregos e bem-estar da população.
A Secretaria do Esporte terá  a missão de continuar a desenvolver as políticas para o setor, como
o Programa Estadual de Fomento e Incentivo ao  Esporte (Proesporte), que destinou R$ 26,5
milhões para facilitar o acesso da população às práticas esportivas.
Outras iniciativas, como a Geração  Olímpica e Paralímpica, que já beneficiou mais de 11 mil
atletas e técnicos bolsistas, e a realização dos Jogos Abertos  do Paraná, que na última edição
regional reuniu mais de 12 mil participantes.
Em carta conjunta assinada por mais 90 entidades,  o presidente do Conselho Regional de
Educação Física do Paraná, Gustavo Brandão, agradeceu a condução dada pelo Governo do
Estado  ao setor esportivo nos últimos quatro anos e destacou a expectativa por mais avanços a
partir da criação da Secretaria  do Esporte.
"O Esporte tem papel fundamental na construção de uma sociedade justa e perfeita, sendo de
grande relevância a criação  de uma secretaria com finalidade específica às políticas públicas do
Esporte, a qual empreenderá a prioridade e eficiência necessárias ao  estímulo à prática contínua
de atividade física, exercício físico e esporte, à promoção da melhoria da qualidade de vida e  o
bem-estar, seja pelo lazer, pela saúde ou pela busca de resultados em competições esportivas",
escreveu Brandão.
CULTURA – A criação  da Secretaria de Cultura atende uma demanda do setor e facilitará a
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obtenção de recursos junto ao governo federal, além  do contato com as prefeituras, muitas das
quais oficializaram pedidos ao Governo do Estado.
A medida atende a pauta apresentada por  pelo menos 75 prefeituras, empresas e organizações.
"Prezamos pela consolidação das políticas públicas culturais até o momento conquistadas, a
continuidade dos  programas e ações que já estão em desenvolvimento e a aplicação de políticas
culturais que visem não só a valorização  das artes, das expressões e das manifestações
tradicionais e populares, mas também a ampliação do desenvolvimento econômico, por meio da 
geração de empregos diretos e indiretos e da economia criativa", apontou a presidente da
Comunidade Quilombola Família Xavier, Silmara Carneiro.
Com  a Secretaria da Cultura, a Agência do Trabalhador da Cultura, que completou um ano como
referência em empregabilidade para o  setor deverá ser potencializada.
A plataforma Paraná Cultura também deverá ganhar mais força, além da descentralização de
museus e dos corpos  artísticos do Teatro Guaíra e a ampliação de programas como Cinema na
Praça e Crianças no Teatro, que mobilizaram milhares  de pessoas no interior do Estado.
Com novos editais e políticas mais modernas, o Estado pretende ampliar os investimentos nos
seus  espaços culturais, na formação de plateia e na divulgação de talentos do teatro, música,
cinema, dança, circo, literatura, artes visuais,  e as mais diversas formas de expressão da
sociedade.
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Estas publicações apareceram primeiramente no dia 26 de janeiro de 2011 no "blog" do Twitter
da empresa brasileira de mídia  virtual Smarties Online, a Rede Bandeirantes, depois postados
em rede social, Facebook, Instagram e Instagram em 19 de janeiro de  2012, com os dizeres "O
dinheiro está parado" e "Acelerar" ou "Vamos para o "show".
A partir de 1º de fevereiro  de 2012, a Rede Bandeirantes foi dividida em duas zonas, para
apresentar conteúdo aos domingos, com abertura às segundas-feiras, enquanto  que as terças e
quintas-feiras seriam transmitidas exclusivamente via redes sociais.A audiência
estreia foi em 2 de fevereiro de 2012.
A partir  do dia 16 de fevereiro de 2012, as primeiras notícias inéditas "informativas" do programa
foram disponibilizados aos sábados.
Após a abertura  do processo de estreia do programa, a rede aproveitou-se do seu dia de
exibição para apresentar conteúdos exclusivos do noticiário  político-soviético, que é transmitido
gratuitamente via TV aberta e que inicialmente vinha sendo exibido no dia 26 de janeiro como 
"dinheiro real".
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Dois madeireiros foram mortos por arco e flecha depois de supostamente invadirem a terra da
tribo indígena Mashco Piro, isolada  no Peru.
O grupo, conhecido como FENAMAD defende os direitos dos povos indígenas do Peru. Diz que
as tensões entre madeireiros  e tribos nativas estão novibet 10 50 ascensão?e mais ação de
proteção governamental é necessária!
Dois outros madeireiros no ataque estavam desaparecidos e  outro ficou ferido, disse a
FENAMAD.
O grupo de direitos humanos, que representa 39 comunidades indígenas nas regiões do Cusco e 
Madre Dios no sudeste peruano disse novibet 10 50 29 agosto na bacia hidrográfica Pariamanu



enquanto madeireiros estavam expandindo suas passagens para  a floresta.
"O Estado peruano não tomou medidas preventivas e de proteção para garantir a vida dos
trabalhadores que foram gravemente  afetados", disse o grupo novibet 10 50 comunicado
divulgado na terça-feira, acrescentando ainda ter sido necessário chegar à área desde os
incidentes.
A  FENAMAD disse que o ataque aconteceu a apenas 25 quilômetros (15,5 milhas) de um
incidente novibet 10 50 julho quando os Mashco  Piro atacaram novamente madeireiros. O grupo
afirmou na declaração deles: embora eles aconselhassem ao governo sobre risco do aumento da 
violência nada foi feito ”.
"É uma situação acalorada e tensa", disse Cesar Ipenza, advogado da Amazônia especializado
novibet 10 50 direito ambiental  no Peru. “Sem dúvida que todos os dias há mais tensões entre
povos indígenas isoladamente com as diferentes atividades dentro  do território por onde passam
ancestralmente”.
Houve vários outros relatos anteriores de conflitos. Em um incidente novibet 10 50 2024, dois
madeireiros foram  baleados com flecha durante a pescaria fatalmente - num encontro entre
membros tribais
Em janeiro, o Peru afrouxou as restrições  ao desmatamento que os críticos apelidaram de "lei
anti-floresta". Pesquisadores alertam desde então sobre um aumento no número do total  para
agricultura e como isso está facilitando extração ilegal da madeira.
Ipenaza disse que algumas medidas foram feitas pelas autoridades da  região, como a
mobilização de um helicóptero mas no geral houve “pouco compromisso” do Ministério Peruano
para proteger os povos  indígenas.
O Ministério da Cultura não respondeu imediatamente a uma mensagem na quarta-feira
buscando comentários sobre o ataque e seus esforços  de proteção.
O ataque ocorreu um dia antes de o Conselho da Administração Florestal suspender a
certificação sustentável por oito meses,  que grupos e ativistas acusaram.
"É absurdo que os certificadores como o FSC mantenham a certificação de empresas, clara e
abertamente  violando direitos humanos básicos", disse Julia Urrunaga diretora do programa Peru
na Agência Ambiental. “Quão terrível é as pessoas  terem para continuar morrendo - um
escândalo internacional por ação."  
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